
На сессиях советов депутатов

За подарки придется отчитываться

  

8 декабря в городской администрации состоялась очередная 52 сессия Совета
депутатов городского поселения Рузаевка третьего созыва, вел которую председатель
В.В. Чичеватов. На заседании присутствовал глава администрации ГП Рузаевка Ю.И.
Романов.      

  

На повестке дня стояло четыре вопроса. Первым был вопрос об утверждении
положения о сообщении отдельными категориями лиц о получении подарка в связи с
протокольными мероприятиями, служебными командировками и другими официальными
мероприятиями. По этому вопросу выступила руководитель аппарата администрации
начальник организационно-технического отдела Е.С. Шепелева.

  

Она сказала, что в связи с принятием 12 октября 2015 года постановления
правительства РФ о внесении изменений в постановление от 9 января 2014 года №10
уточнены моменты, по которым муниципальные служащие обязаны уведомлять о всех
фактах получения подарков в связи со служебными командировками и другими
официальными мероприятиями. Ранее действовало положение о передаче подарков,
стоимость которых была свыше 3000 рублей, в муниципальную собственность. Сейчас
нужно уведомлять о подарках любой стоимости. Подарки дешевле 3000 рублей будут
возвращаться владельцам, а более дорогие могут быть выкуплены после подачи
заявления.

  

По вопросу о внесении изменений в решение Совета депутатов ГП Рузаевка от
17.02.2006 г. №6/38 «Об утверждении положения о приватизации муниципального
имущества ГП Рузаевка» выступил начальник отдела управления муниципальным
имуществом администрации ГП Рузаевка В.А. Косынкин. Он отметил, что в связи с
изменением законопроекта информация о продаже муниципального имущества и итогах
продажи будет размещаться на сайте продавца муниципального имущества в сети
«Интернет».

  

Следующим был вопрос об утверждении порядка внесения изменений в план
последовательности выполнения работ по строительству, реконструкции, капитальному
ремонту и ремонту муниципальных дорог на территории городского поселения Рузаевка.
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Пояснения внес начальник МБУ «Коммунальник» администрации ГП Рузаевка В.Н.
Фролов.

  

Он сделал акцент на том, что приоритет очередности выполнения работ будет
проходить по таким критериям: наличие проектно-сметной документации; наличие
территориального общественного самоуправления (уличные комитеты); заключение
жителями улиц договоров на вывоз ТБО; своевременный покос травы и уборка мусора
на прилегающих территориях; отсутствие на улицах строительных материалов либо
мусора, грунта; содержание колодцев подключения к коммуникационным сетям в
соответствии с требованиями строительных и санитарных норм.

  

Бюджет изменится

  

10 декабря в актовом зале районной администрации под председательством А.Н.
Старцева прошла 45 сессия Совета депутатов Рузаевского муниципального района. В ее
работе приняла участие глава администрации РМР Н.В. Иняткина.

  

На повестке дня стояло семь вопросов, и первым из них был вопрос о внесении
изменений и дополнений в решение Совета депутатов Рузаевского МР «О бюджете
Рузаевского муниципального района на 2015 год и на плановый период 2016 и 2017
годов». По нему ответила и.о. заместителя главы администрации РМР по финансовым
вопросам Е.В. Осминова.

  

Она сказала, что изменения предполагаются следующие: увеличение доходной части
бюджета Рузаевского МР на сумму 66409,3 тыс. рублей, а именно увеличиваются
субсидии на софинансирование объектов капитального строительства и капитального
ремонта систем коммунальной инфраструктуры в рамках реализации мероприятий РЦП
«Модернизация и реформирование жилищно-коммунального хозяйства» на 2011-2015
годы в сумме 487,0 тыс. рублей; на организацию отдыха детей в загородных
стационарных детских оздоровительных лагерях в каникулярное время - 152,1 тыс.
рублей; на укрепление материально-технической базы и оснащение оборудованием
учреждений культуры - 445,7 тыс. рублей. Увеличиваются субвенции на реализацию
государственных полномочий по обеспечению гарантий реализации прав на получение
общедоступного и бесплатного образования.
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О плане приватизации муниципального имущества Рузаевского МР на 2016 год сообщил
начальник отдела управления муниципальным имуществом В.А. Косынкин.

  

Следующим был вопрос о согласовании перечня имущества, находящегося в
муниципальной собственности Рузаевского МР, подлежащего передаче в
муниципальную собственность Татарско-Пишленского сельского поселения. Он касался
передачи здания бывшего детского сада по ул. Колхозная, 31 на баланс администрации
сельского поселения.

  

В заключение был рассмотрен вопрос о внесении изменений в решение Совета
депутатов Рузаевского муниципального района от 31 марта 2009 года №13/246 «О
дополнительных мерах социальной поддержки отдельных категорий граждан, дети
которых посещают образовательные учреждения Рузаевского МР, реализующие
основную общеобразовательную программу дошкольного образования». По нему
выступила директор МДОУ «Радуга» В.А. Кручинкина. Она попросила депутатов
принять решение по вопросу задолженности по выплате части компенсаций
родительской платы за содержание ребенка в детском саду №7.

  

Лия САВЕЛЬЕВА
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